

Solo una ambulancia que le pertenece está operativa

SAMU Natales exige renovación de flota de ambulancias y supervisor técnico

● Esta semana el Servicio de Salud informó que en coordinación con el intersector se logró que la comuna de Torres del Paine pusiera a disposición su unidad, al igual que la ambulancia de Cormunat que fue anunciada el lunes por la alcaldesa de Natales, Antonieta Oyarzo.

● Además, indicaron que aceleran la mantención de las otras unidades

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

Continúa la incertidumbre con la crisis que viven las ambulancias de la Base SAMU de Puerto Natales.

“
Eso nos impide realizar atenciones de urgencia de forma simultánea, atender accidentes de múltiples víctimas y realizar traslados a Puerto Natales y Punta Arenas. Es por este motivo que SAMU Puerto Natales se encuentra en Estado de Alerta”.

Comunicado SAMU Puerto Natales.

El Servicio de Salud informó a través de un comunicado de prensa que realizará una investigación para detectar dónde falló la cadena de información para solucionar el fallo de los móviles de urgencia.

Los funcionarios de SAMU no fueron escuchados por sus superiores cuando informaron sobre los desperfectos de las ambulancias, llegando al punto de manifestarse para dar cuenta de la grave situación.

A través de un comunicado de prensa informaron que a inicios de año se les prometió la llegada de tres ambulancias “lo cual no se ha cumplido ni hemos obtenido respuestas ni planes de contingencia para continuar brindando una atención digna y de calidad”.

Los trabajadores indicaron que desde el fin de semana solo cuentan con una ambulancia (del SAMU) operativa: “Eso nos impide realizar atenciones de urgencia de forma simultánea, atender accidentes

de múltiples víctimas y realizar traslados a Puerto Natales y Punta Arenas. Es por este motivo que SAMU Puerto Natales se encuentra en Estado de Alerta”.

Dentro de las exigencias de los funcionarios de salud se encuentran: Renovación de flota de ambulancias; mantenciones preventivas y programadas para las ambulancias; Plan de contingencia ante

la falta de móviles; un cargo de supervisor técnico de flota de ambulancias.

Cabe indicar que el martes el Servicio de Salud Magallanes informó que cuentan con una ambulancia de la comuna de Torres del Paine y una ambulancia de la Cormunat. A la espera de una ambulancia que podría estar operativa en las próximas horas y la rápida mantención de las otras unidades.

Aunque desde el hospital de Natales informaron que todas las ambulancias de Base SAMU tienen más de 300 mil kilómetros y cumplieron su vida útil,



Los funcionarios reiteraron su compromiso con la comunidad ante cualquier emergencia.

Compromiso

Pese a la grave situación por la que atraviesan los funcionarios manifestaron que “SAMU continuará atendiendo urgencias / emergencias dentro de la ciudad con la única ambulancia operativa con la que contamos. Lamentablemente, traslados secundarios (controles, hospitalizaciones, procedimientos) hacia el Hospital Clínico de Magallanes u Hospital Dr. Augusto Essmann quedarán postergados momentáneamente”.

4
ambulancias

se estarán entregando a Puerto Natales en las próximas semanas de acuerdo con lo informado por la dirección del establecimiento.